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Frau Holz hinterfragt das Baugeschehen an der Lindenstraße. Hier werden privat Häuser zu 
Wohnzwecken errichtet, so der Bürgermeister.  
Sie weist daraufhin, dass bisher noch keine Beschilderung erfolgt sei. 
Die Verwaltung müsse sich darum kümmern, so Herr Fischer. Generell müsse der Verfahrens-
weise, dass alte Häuser verkauft werden und dann Ferienwohnungen entstehen, Einhalt geboten 
werden. Die Thematik wurde mehrfach in der Gemeindevertretung angesprochen, andere Ge-
meinden hätten hierzu bereits eine Beschlussfassung vorgenommen.  
Herr Poeck fügt hinzu, dass es hier Möglichkeiten gäbe. Er würde Herrn Dreischmeier zum 
Thema einladen, dieser könnte der Gemeinde zuarbeiten. Der Bürgermeister wird den Sachver-
halt mit der Verwaltung erörtern.  
 
Weiter fragt Frau Holz, wie weit der Stand der neuen Zaunpfähle für das Mühlengelände sei. Die 
Stämme sind abgenommen, so Herr Fischer, man müsse nun ein mobiles Sägegatter bestellen, 
die die Pfähle aufarbeitet. 
 
Traurig gibt Frau Holz bekannt, dass Herr Liedke am Wochenende verstorben sei. Das Problem 
hier, er ist in der Badewanne bei laufendem Wasser verstorben. Mittlerweile gibt es in der darun-
terliegenden Wohnung einen Wasserschaden. Man komme nicht in die Wohnung, weil die Polizei 
noch den Tatort prüft. Hier ist man machtlos. Herr Fischer wird sich morgen mit der Wohnungs-
gesellschaft in Verbindung setzen, da hier Gefahr im Verzug bestehe!  
 
Herr Fischer berichtet, dass man Probleme mit Ordnung und Sauberkeit in der Gaststätte hatte. 
Es wurde nun der Bauhofmitarbeiter und eine Reinigungsfirma in die Örtlichkeit geschickt. Weiter 
bittet der Bürgermeister die beiden Sportgruppen, jeweils in den beiden Räumen Fenster zu put-
zen. Dieses wird Frau Holz mitnehmen und bis Anfang März erledigt.  
 
Frau Krause berichtet, dass der Grünschnitthaufen und die Baumstämme immer noch am 
Mühlengelände liegen. Der Bauhof muss agieren.  
  
Frau Teichmann erfragt den Sachstand zum Dorffest. Herr Fischer möchte sich spätestens Mitte 
März zusammensetzen und den Rahmen abstecken. Dieses Jahr 750-Jahre, also ein besonderes 
Jubiläum.  
 
 
 


